

## Campoo



La Asociación de Rabelistas Campurrianos estuvo presente en Matamorosa.

QUEIMADELOS



Vista general de uno de los stands en Matamorosa.

QUEIMADELOS

Destacaron la XIV Exposición de Artesanía, el homenaje a los mayores y el festival folclórico

## Numeroso público acudió a la fiesta del Día de Campoo de Enmedio a pesar de la lluvia

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Cientos de personas disfrutaron en el entorno del pabellón municipal de Matamorosa de la XV edición del Día de Campoo de Enmedio. La lluvia persistente caída a lo largo de la jornada no deslució los actos programados, una auténtica manifestación de folclore, tradición y artesanía local,

Jornada festiva la vivida ayer en Matamorosa en la XV edición del Día de Campoo de Enmedio, jornada señera con una gran tradición que reunió junto al pabellón municipal de Matamorosa a cientos de vecinos, asociaciones y colectivos culturales y sociales de todos los pueblos del Ayuntamiento. La lluvia persistente durante toda la jornada, no impidió el éxito de este Día de Campoo de Enmedio, instituido ya hace quince años cuando la Corpora-

ción declaró esta festividad como "reivindicación y sentimiento de todos los enmedianos, residentes fijos en el municipio durante todo el año, o aquellos descendientes de alguno de los 16 pueblos que han fijado su residencia en otros puntos de Cantabria o el país; pero que por estas fechas nos visitan". Carmelo Hijosa aprovechó la cita para agradecer el esfuerzo de la organización de la fiesta, que como en otras ediciones corresponde principal-

mente al concejal Ramón Valdizán, y sobre todo reiteró "la labor necesaria de todos los funcionarios del Ayuntamiento que se vuelcan con los representantes municipales en la organización de las infraestructuras. Es en definitiva una ocasión para que los visitantes conozcan y disfruten de las alternativas pasadas o nuevas que ofrece el municipio de Enmedio".

A las once la mañana se procedió a la inauguración de los actos

festivos, que se concentraron en el polideportivo municipal y patio del colegio público de Matamorosa. Posteriormente se abrió la XIV Jornada de Artesanía y en uno de los stands se puso a la venta el libro *Campoo de Enmedio*, que tan buena acogida está teniendo. Los chavales dispusieron en el patio del colegio de un parque con hinchables. A mediodía se celebró la santa misa, cantada por la ronda El Ligueru de Fresno del Río, homenajeán-

dose a los mayores y bebés del municipio. A partir de las 15 horas hubo una degustación de paella y té con orujo para todos los asistentes elaborada por Vicente, y desde las 17 horas, festival folclórico que contó con las intervenciones del Grupo de Gaitas San Pelayo de Naveda, del rabelesta José Alberto Terán, de la ronda Pico Cordel, del Grupo de Danzas Los Picayos de Cartes y el Grupo de Folk Luétiga entre otros. A partir de las 23 horas tuvo lugar una verbena. Por último la organización quiso destacar "la exhibición de los productos del municipio y de otros puntos de la región y del país. Se podían ver los trabajos de las distintas asociaciones culturales y de mujeres pertenecientes al Ayuntamiento; las tallas elaboradas con madera de la zona de varios artesanos campurrianos; los rabeles tañidos por miembros de la asociación de rabelistas y los productos agroalimentarios de la miel, de repostería, etc".

Busca promover la integración infantil

## Éxito del programa 'Cambolita' programado por el Ayuntamiento

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El programa *Cambolita* del Ayuntamiento de Reinosa busca promover la integración infantil a través de variadas actividades de ocio. A sus instalaciones acuden verano tras verano niñas y niños de la ciudad con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años.

### Europa unida

Con ellos se realizaron días pasados varios talleres sobre la UE con el objetivo de acercarles la "idea de una Europa unida", que desde hace 50 años promueve y mantiene la paz en este continente y ya son 27 los estados miem-

bros que forman parte del club europeo. Los talleres europeos realizados fueron *En Europa somos 27* y otro sobre maquillaje. Se jugó a los *eurostickers*. Se construyó una Torre Eiffel en tres dimensiones, se dieron a conocer los símbolos que comparten los y las europeas, se escuchó el himno de la Unión y se construyó su bandera.

### Diverso material

Al final de los talleres los participantes fueron obsequiados con diverso material de la UE editado para tal fin y entregado por la Alcaldesa, Reyes Mantilla.



La alcaldesa clausuró el programa 'Cambolita'.

QUEIMADELOS